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茨中・茨高では先生方がプリントを自作してくださったり、中学時には確認テスト等を授業後に行

ってくれたので、授業の内容をすぐに定着させることができました。理科系の授業では中高含めてた

くさんの実験を行うことができたのでとても楽しく学べてさらに友達との仲も深まる良い経験をす

ることができました。中学３年からは英語が、高校生からは英語と数学が習熟度別に授業クラスが分

かれ、自分に合ったレベルの授業が受けれたのでとてもためになりました。課外では部活や学校外で

の活動と両立することができ、授業の復習や授業以上の難しいレベルの問題も扱っていたのでおすす

めです。進学指導では中学の頃から夏と冬に面談があり、これからの勉強方法について相談を聞いた

りできて良かったです。僕は公募推薦で大学受験を行ったので、高校３年時には志望理由書や過去問

の添削、面接の指導も行ってくれました。 

部活動は中学では硬式テニス部に所属していました。３年間一緒に練習していたのでもちろん同学

年の同じ部活の人とは仲良くなれました。しかも先輩とも一緒に練習できるのですぐに上達すること

ができます。高校ではバドミントン部に所属していました。１年間しか所属していませんでしたが茨

高生活の中で一番充実していた１年だったと思います。高入生と仲良くなれた機会もバドミントン部

からでした。また、中高を通じてたくさんの行事も行ってきました。体育祭、研修旅行、クラスマッ

チ、文化祭等どれも楽しい思い出ばかりです。僕が一番楽しかった行事は高校３年時の「文化祭」で

す。コロナ禍で初めての制限がほとんどない行事であり、自分たちでやりたい企画を考え、３日間も

準備期間があるので、壮大なクオリティのものを作ることができます。 

茨中・茨高の良いところは同じ目標を持つ友達に恵まれてお互いに切磋琢磨しながら勉強したり、

遊んだりすることができることだと思います。また、先生方が僕たちを常に気にかけてくれるのでわ

からないところがあってもすぐ聞くことができます。実際に僕も中高を通じて何回も質問をして、苦

手な所を克服してきました。 

大学では「物理」を深く学んでいこうと思っています。そして将来は今のところ物理の先生になろ

うと考えています。茨中・茨高に通えて本当に良かったです。 

 

 


